



河川でのマナー向上、 水辺に親んでもらうための活動

企業との協働 みどりと川の再生



NPO
法人

バーブレスフック
普及協会
(入間市)

企業

入間漁業協同組合
(飯能市)

NPO法人は、バーブレスフック（返しが無い釣り針）の使用を推奨し、魚を傷つけない釣り方を提唱している。

協同組合が主催する自然体験イベントの中では、NPO法人が子ども向けの釣り教室などの講師を務め、協働して釣りのマナー向上及び環境教育活動を行っている。

協働のきっかけ

「霞川をきれいにする会」の活動に、地元住民でもあるNPO法人の事務局長が参加し、協同組合と交流を持ったのがきっかけ。

比較的年長者が多い漁業協同組合にNPO法人が協力することで、漁業者と遊漁者（釣り人）という立場や世代を超えた協働を可能にした。

協働のメリット

NPO
法人

霞川のイベントでは、各地のイベントで培ったノウハウを生かすことができ、子どもや保護者が喜んでくれ、地元へ貢献できて良かった。

また、NPO法人が主催する水辺体験のイベントの開催に必要な河川使用の許可が得やすくなった。



水辺の活動

企業

NPO法人の若い会員がイベントに参加することで、今まで取り組めなかったことが実施できた。

また、協同組合のメンバーは地元住民に限られるので、このNPO法人のように全国各地に会員がいる団体と協働できるのは大きなメリットがある。

苦勞・工夫したこと

NPO
法人

事務局長が協同組合の会員となることで、NPO法人と協同組合との情報の共有ができるようにした。

企業

組合は協働により入間漁協ホームページを委託開設し、インターネットの電子メールも活用できるようになった。

今後は埼玉県や県漁連のホームページとリンクしてウェブを通じての情報の発信と共有に力を入れていきたい。

キーワード

河川浄化